



## RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE

### Compte rendu de l'AGA du 19 septembre 2023, de l'élection des administrateur(-trice)s du 25 septembre 2023 et de la réunion du conseil d'administration du 16 octobre 2023

Bienvenue/Greetings!

Je vous écris aujourd'hui en ce début de saison hivernale pour vous annoncer que nos équipes de dressage, de concours complet et de saut d'obstacles ont remporté respectivement le bronze, l'or et l'argent aux Jeux panaméricains. Lindsay Traisnel et son partenaire Bacyr rouge ont également remporté une médaille de bronze en individuel et chaque équipe a décroché son billet pour les Jeux olympiques de Paris 2024. Félicitations/Congratulations aux athlètes, aux entraîneurs et au personnel du Canada. En mon nom et au nom de l'ensemble du conseil d'administration (CA), nous sommes très fiers de vous tous et de vos partenaires équins.

CE a tenu son AGA 2023 le 19 septembre 2023. Il y avait 17 des 27 membres votants présents, ce qui constituait le quorum pour la soirée. La diminution de l'engagement des membres votants à l'AGA est préoccupante et le CA va en discuter dans le cadre de la phase II de l'examen de la gouvernance, car l'engagement et l'inclusion sont essentiels à une bonne gouvernance.

Pour ceux et celles qui n'ont pas suivi la retransmission en direct sur Facebook, le point le plus important a été le vote en faveur des changements apportés aux règlements administratifs de CE (Phase I de l'examen de la gouvernance). Après un an de travail avec notre consultante en gouvernance, Janis Riven, d'engagement avec la communauté de CE et d'édition de sections des règlements, je suis ravie de dire que nos règlements seront maintenant alignés sur le Code de gouvernance du sport canadien de Sport Canada - deux ans avant l'échéance prescrite pour tous les ONS.

Les états financiers vérifiés de l'exercice 2022-23 ont été présentés (y compris les soldes des réserves au 04/01/2023), la possibilité de poser des questions a été offerte, aucune question n'a été soulevée, de sorte que le rapport vérifié a été officiellement reçu conformément à la loi sur les organisations à but non lucratif. Enfin, KPMG a été nommé auditeur pour la période 2023-24.

Enfin, les nouveaux membres du CA ont été présentés et accueillis. Les nouveaux membres et les nouvelles membres sont Mme Audrey-Julie Dallaire, M. Gilles Levasseur et moi-même. Je suis ainsi élue pour un deuxième mandat et je tiens à dire merci aux membres du comité des mises en candidature de continuer à fournir au CA de nouveaux talents en accord avec notre matrice de compétences.



Le 19 septembre 2023, le CA a tenu une réunion très rapide pour remplir les rôles pour la présidence et la vice-présidence.

J'ai été honorée et enthousiaste d'être élue présidente par acclamation. Je suis fortement attachée à la vision de CE et à son parcours stratégique et je m'engage à faire les bonnes choses pour les bonnes raisons, en ayant toujours à cœur l'intérêt supérieur de CE. L'élection de la vice-présidente a eu lieu et Mme Jennifer Hodgson a été élue pour un mandat d'un an.

Le 16 octobre 2023, le CA s'est réuni pour la première réunion ordinaire de l'année 2023-24. L'ordre du jour le plus important était la nomination des présidents et présidentes de nos comités : Jennifer Hodgson, présidente du comité des finances et de la vérification; John Gallinger, président du comité de la gouvernance et de l'éthique; Wayne Burwash, président du comité des mises en candidature; et Melanie Biron, présidente du comité des ressources humaines.

La cheffe de la direction, Meg Krueger, a fait une excellente présentation au CA sur le chemin parcouru, la situation actuelle et la direction à prendre, en s'appuyant sur notre plan stratégique. Cette présentation a été très instructive pour les nouvelles et nouveaux membres du CA et a constitué une excellente mise à jour pour les administratrices et administrateurs de longue date. Cette présentation a contribué à niveler la base de connaissances de l'organisation pour le CA, de sorte qu'il y a moins de retard dans l'apprentissage pour les nouvelles venues et les nouveaux venus.

Le reste de la réunion a été consacré à des présentations et à des discussions sur le Projet canadien d'identification des équidés (PCIE). Ce projet incroyablement complexe demeure l'un des projets les plus prioritaires pour CE, car le CA sera chargé de prendre la décision finale quant à savoir si et comment CE ira de l'avant en tant que responsable gouvernemental d'un programme national d'identification des équidés. Le CA prend cette décision très au sérieux, car il s'agirait d'un projet transformateur pour l'industrie équine au Canada et pour le modèle d'affaires de CE.

En outre, le temps a été consacré à la préparation des Jeux panaméricains et aux aspects financiers.

Enfin, la sécurité dans le sport est toujours un sujet de discussion et de décision, car les politiques et les normes gouvernementales en matière de sécurité dans le sport évoluent dans notre pays. Cette évolution s'accompagne d'un apprentissage et de meilleures pratiques que CE continue d'adopter. Dans le cas présent, le CA revoit la politique concernant les possibilités d'appel des suspensions provisoires afin de s'aligner sur le Code des droits de l'homme. Nous nous concentrons sur la protection de nos athlètes humains et équins tout en trouvant un équilibre délicat entre le respect des droits et la fourniture d'une justice naturelle aux répondantes et aux répondants - un travail pour le moins difficile.

Voilà, c'est tout pour aujourd'hui. À la prochaine – montez votre cheval avec gentillesse et n'oubliez pas de lui donner beaucoup d'amour!

## **En avant!**



Lisa Robertson, présidente

*Au nom de Canada Équestre et de son conseil d'administration, ceci conclut le rapport de la présidente sur l'AGA du 19 septembre 2023, de l'élection des administrateur(-trice)s du 25 septembre 2023 et de la réunion du conseil d'administration du 16 octobre 2023.*

Favoriser l'amour des chevaux et du sport pour la vie.